
平成２８年度町長タウンミーティング     

 

アンケート集計の結果 

 

１、今回の町長タウンミーティングを何で知りましたか。 

  ①広報紙（３１）          ②町ホームページ（４） 

  ③人から聞いた（３２）       ④その他（２０） 

（自治会長、区長、マチイロ、回覧、民生委員の定例会、ある人が送ってきた、秘書広報課の誘い） 

 

２、参加された動機をお聞かせください。（当てはまるもの１つに○印をつけてください） 

①テーマに関心があったから（３１）   ②町長と話がしたかったから（１８） 

③人に誘われたから（３０）       ④その他（７） 

（町長が何をしたいか知りたいから、行ってみたかった、町長やいろいろな人の話を聞きたかった

から、町の将来について話し合いたかった、町に関するみなさんの意見を聴きたかった） 

 
 

３、参加された感想はいかがでしたか。（当てはまるもの１つに○印をつけてください） 

  ①良かった（７１）           ②どちらかというと良くなかった（１）   

  ③どちらともいえない（６） 

 
 
 

４、今後、タウンミーティングを開催する場合、どのようなテーマがあるとよいと思いますか。 

自由にお書きください。 

 

*テーマを決めないで自由にする （１３） 

*高齢化対策について（９） 

*子育て支援・子どもや若い人向けのテーマ（８） 

*町づくり（町をよくするためには・・・）（８） 

*防災について（７） 

*教育問題（２） 

*その他（各１） 

社会保障問題、ゴミ問題、上下水道の整備、障がい者(児)問題、医療問題、道路整備、バスの運

行本数が少ない件について、財政状況の説明～方針について、生活に近いテーマ、農業の後継者

問題、新規企業の誘致について、その時の現時点の問題について、他９件 

 

 

 

５、今後、町に期待することをご自由にお書きください。（一部要約して抜粋） 

  

・タウンミーティングを続けてほしい 

・大島町長の改革、改善の意気込みを感じた。参加者の意見を聞く時間を多くとるために、町長の



答弁は全てにしなくてもよいと思う。時間厳守も大切！ 

・退職後の人生の活力の為にも趣味等を生かした教室がほしい 

・老年者に非耕作地を付与し、活力としてもらう 

・均衡ある地域開発を望む 

・町民の意見が行政に届くような町にしてほしい 

・先ず、本当に困っている人に光を当てることを心掛けてほしい 

・南区にスポーツ用地がほしい。野球、ソフトボール、サッカーのグラウンドが一緒だと砂が浮き

上がって舞い上がる為、グラウンドゴルフが出来にくい 

・準高齢者（６５歳から７５，６歳位まで）の活躍の為に 

 自主的な参加だけでなく、ボランティアの応募を含め、参加する手段を見出してもらいたい 

・老人保護施設の充実（話し合える場所の充実） 

・クリーンセンターの近代化計画の有無。ごみの分別が細かすぎる、上尾、蓮田と同じ様にならな

いか？ 

・夫婦共に免許を返納したが、交通の公共交通機関においてサポートはあるのか 

・高齢化社会の今後の町の取り組み。国保など、支払えない人への配慮が必要だと思う 

・医療に関すること 

・財政赤字の解消 

・出産、育児の対応 

・貧しい家庭の子供に無料の食事を与えるような場所を作ってほしい 

・合併を考えてほしい（上尾） 

・下水道完備の徹底 

・「伊奈町のあるもの」を探して「伊奈町に住む人」達が活性化していければと思う 

・１回で終わらないで何回も続けていってほしい 

・図書館をつくってほしい 

・バスの本数を増やしてほしい。バスを無料にしないでお金を取った方がよい 

・役場の近くに休める場所がほしい 

・車に気をつけなくてもよい遊歩道をたくさん作ってほしい（丸山駅から羽貫駅までの自然の素晴

らしさを見ながら遊歩道を歩く）。健康長寿は常に身体を動かす事が基本だと思う。 

町外から来ても、ニューシャトルを利用できる豊かで活気のある町をめざしてほしい 

・年寄りが集まる建物を新たに作る話もでたが、まず自治会館をフル活用していく事を考えるべき

だと思う。行政の人が来て指導し、その後各自で受けついでいければ、と思う。 

・入口で行政職が並んで迎えるのは止めてほしい 

・グラウンドゴルフの場所を作ってほしい。私は７０歳で現在グラウンドゴルフをやっているが、

非常に多くの方がやっている事がわかった。これは誰にでも金がかからず簡単に出来るので、今

後も競技人口が増えると思うのでよろしくお願いします 

・伊奈町の土地開発 

・担当部署の移動による内容の変更などの問題あり 

・個人個人が健康長寿に取り組み努力するよう、自然に仕向ける仕組みを作る 

①１年間の医療給付を受けた度合いに応じて翌年度の個人の健康保険料を上げ下げして、努力が

報われる仕組みを作る 

②町から県へ、県から国へ上記の案を提案し、保険単位で実施できるよう、法令的に整備をする 

③財政的に上記の施策の効果があったか把握し公表する 



・総合センターの建て替えは、町民負担も検討し、孫の代まで利用できる施設にしていただきたい。

我世代での負担も必要かと考えます 

・高齢者ばかりでなく、もっと子供や若い人に意見、要望を聞いた方がよいと思う 

・タウンミーティングの引き続き実施 

・毎年予算の見直し作業をやわらかい発想でやって欲しい。税金は血税です。 

・高齢者の方が集まれる施設をつくってほしい。 

・施設利用の為には、交通の問題（いなまる）の件を検討下さい 

・町の知名度ＵＰのための積極策 

・今後のタウンミーティングの開催 

・武道館跡に体育館を 

・中断している道路の開通に着手（道路整備） 

・路上駐車問題 

・老人の働ける町にしてほしい（神奈川県） 

・健康長寿のまちづくり 

・ロコモ運動の継続・拡大、町の関与・指導者の育成等 

・クリーンセンターで処分出来るものを増やしてほしい（砂、土、砂利） 

・これから働きたいお母さん達の悩み。保育園に入れない事がないようにしてほしい 

・新規事業の優先順位をつけ、事業の見直しをし、要望に応えていただきたい。 

・各方面でスキルのある方の活用。そのような方々の活用を立候補だけでなく、住民・区長の推薦

によってボランティアでやっていただきたい。 

・忠次の桜の植樹：広報いなで町民に寄付を募ったらどうか 

・タウンミーティングを毎年開催してほしい。 

・区民と密着した運営 

・タウンミーティングのＱ＆Ａを広報に発表してほしい 

・役場参加者の名簿を付けてほしかった 

・何でも相談窓口の設置（電話受付け） 

・伊奈町の小中学校の学力を埼玉一とのスローガンがあったと思うが、その施策はどのような方法

か聞きたい 

・健全な財政活動を！伊奈町は財政が豊かだと思っていたのだが、２億円しかないとは？その為に

は何をどうするか具体的な目標を！ 

・開かれた町政 

・安心・安全の町 

・効率の良い財政運営 

・本当に困っている人にまず光をあてる 

・町民が行政に関心を持てるようにする 

・各種選挙・国政選挙も含めて投票率が非常に低い。投票率向上の為の施策の検討 

・要望に対しての結果の返答を聞きたい 

・若い人の参加が少ない 

・子供たちが自由に遊べる公園作りをしてほしい 

・農家の人助けは良いことだと思う（シルバー人材がよいと思う） 

・高齢者の中には、様々な資格や経験豊富な方が多いと思います。その方にもっと活躍の場を発揮

できる対策を 



・伊奈町の特産品を官民一体で育てる（例 梨） 

・保育所・児童クラブの充実。昨年児童クラブが６年生までになったが、高学年の利用者は少ない

のではないか？ 

・高齢者の職場についての案 

①  保育所の補助作業員として保育員を助ける 

②  長寿者の健康を保つために＊＊＊ 

③  コミュニティーセンター等で健康体操を定期的に実施する 

 

 

 

※ 次年度の参考にさせていただきます。 

 ＊平成２８年度町長タウンミーティングにご参加いただきまして、誠にありがと

うございました                                                                                                                                   


